

sprang die Tigerin ihm an die Kehle und riß ihn zu Boden, worauf die Anderen Fersengeld gaben und zum Thurm hinauseilten.

In diesem Augenblicke eilten andere Soldaten des Rajah unter wüthendem Geschrei herbei: „Haut sie nieder, es sind keine echten Sipais, sondern verkleidete Auführer!“ riefen sie. „Verrath! Verrath! Die Rebellen sind in das Schloß eingebrochen und plündern das Zenanah!“ Dann folgten Schüsse und wildes Kampfgetümmel, und ein kurzes Gefecht entspann sich noch in den Frauengärten.

## VII.

Der grauende Morgen fand Reinhold beschäftigt, mit seinen Leuten die Frauengärten zu durchsuchen, wo sie noch zwei verwundete Rebellen versteckt fanden. Es waren Hindus von niedriger Kaste, welche alsbald gestanden, daß sie unter der Fahne der Auführer Dienste genommen und in verwichener Nacht, in Sipai-Uniform vermunnt, den Angriff auf das Schloß mitgemacht hatten, wobei sie von Verräthern hehlings zum Gartenthor eingelassen und von einem vornehmen Manne angeführt worden seien. Dies in Verbindung mit der Schilderung, welche die Prinzessin Leila Nur von dem Ueberfall gab, erhärtete nun zur vollen Gewißheit, daß noch immer Verräther im Schlosse seien. Reinhold sah sich daher veranlaßt, seine Gefangenen sämtlich vorführen zu lassen und ihnen zu erklären, daß bei der geringsten neuen Verrätherei oder einem Angriff auf das Schloß jeder fünfte Mann von den Verhafteten unbedingt aufgeküpfst werden würde, und obwohl es ihm mit dieser Drohung durchaus nicht ernst war, übte sie doch auf die Bedrohten eine solch heilsame Wirkung, daß er fortan ruhig bleiben zu dürfen glaubte, ohne indessen in seiner Wachsamkeit nachzulassen.

Die Nachrichten, welche vom Heere eintrafen, waren nicht die besten, denn der Aufruhr gewann immer mehr an Bedeutung und die Reihen des Heerbannes des Rajah lichteteten sich von Tag zu Tag mehr durch Ueberläufer, welche zu den Rebellen übergingen. Allein Bennett erfocht mit den regulären Truppen doch einige kleinere Siege, zerstreute mehrere Rebellenhaufen und wußte durch zweckmäßige Hin- und Hermärsche die Auführer doch am Marsche gegen Allahapur zu verhindern.

Eines Tages erhielt Reinhold die Kunde, daß der Rajah, von stärkeren